

ECUADOR

Socio

CUENTO

LA SOCIEDAD DE
LAS ESTRELLAS DE
ROCK MUERTAS

POR EDUARDO VARAS

ZONA CRÓNICA

UNA NOCHE COMO
OPERADORA DEL 911

POR MARÍA SOL BORJA

BETZAINA HERRERA

FOTOGRAFÍAS DE PIZARRO

HUMOR

GUÍA DE
INDUMENTARIA Y
OBJETOS
IMPRESCINDIBLES DE
LOS ECUATORIANOS

LA ÚLTIMA
ENTREVISTA A
VARGAS LLOSA
COMO PREMIO NOBEL

POR SANTIAGO RONCAGLIOLO

ED. 106 NOVIEMBRE / DICIEMBRE 2011
US\$4,48 (INCLUIDO EL IVA)



9770124140005

00106

DULCE PLACER

Esta pastelería y dulcería exhibe sus productos como si fueran joyas. Son verdaderos manjares para los paladares más exigentes.



Cyril es la primera *boutique* parisina de gastronomía dulce de Ecuador. Sus productos, elaborados con técnicas francesas, incluyen todo tipo de chocolates, helados de sabores naturales, macarrones, bizcochos, mermeladas, tartaletas y panes. El chef francés Cyril Prud'Homme, fundador de este lugar y creador de todos los manjares, pone su estilo en la carta de los íconos de la pastelería y dulcería tradicional. Y apuesta con éxito a otras creaciones como la torta Osmane, un crujiente de praliné de avellanas, ganache de chocolate perfumada con Grand Marnier, bizcocho de chocolate sin harina, cremoso de naranja, sabayón de chocolate, glaseado de chocolate amargo y macarrones de chocolate. Para él, el postre no es solamente un adorno que complementa el almuerzo o la cena, se trata del final de la comida. "Es la última escena de una obra de teatro y tiene que ser respetado. Por eso lo muestro como una joya", asegura. En este lugar, los postres varían de acuerdo con la estación, por lo general se hacen dos colecciones anuales y se ofrecen en un ambiente cálido, moderno, con electro pop como música de fondo, acorde con el concepto de *boutique*. **S**



CYRIL BOUTIQUE

Dirección: Irlanda E10 124 y Austria, justo al frente de la entrada principal del colegio Benalcázar.

Horarios de atención: De lunes a sábado: de 8:00 a 20:00. Domingo y feriados: de 8:00 a 19:00

PURO CHOCOLATE

Cada año se realiza en Londres la *Chocolate Week*, una semana dedicada a exponer y descubrir los sabores y productos de este alimento alrededor del planeta. El evento presenta las delicias de más de 40 compañías chocolateras del mundo. Este año, en el encuentro que tuvo lugar el pasado mes de octubre, Ecuador tuvo una participación destacada con los productores Pacari, Kallari, Salinerito y Chukululu. En la *Chocolate Week* la delegación nacional demostró por qué Ecuador no solo es el mayor productor mundial de cacao sino el país con algunos de los chocolates más sabrosos.

